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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0072/2020 Datum: 17.09.2020 

 

Verfasser: 03-Ratsfraktion SPD Az.:  

Betreff: 

Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Zahlen zur Schaffung geförderten Wohnraums 

Gremienweg: 

30.09.2020 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

Die Stadt Koblenz benötigt dringend geförderten, bezahlbaren Wohnraum.  

 

Die SPD-Fraktion fragt in diesem Zusammenhang: 

 

Wie viel geförderter Wohnraum wurde im Jahr 2019 in Koblenz geschaffen? 

 

Wie viel geförderter Wohnraum wurde bislang im Jahr 2020 geschaffen? 

 

Wie viel geförderter Wohnraum soll laut Verwaltungsplanung bis 2025 in den jeweiligen Jahren ge-

schaffen werden? 

 

Wie viele preisgebundene Sozialwohnungen fallen von 2020 bis 2025 in den jeweiligen Jahren weg? 

 

 

Auswirkungen auf den Klimaschutz: 
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